

## AGRICULTURE/BIOECONOMIE : Le Grand Est au salon de l'agriculture

Les talents issus de l'agriculture du Grand Est seront mis en évidence lors du 56e Salon International de l'Agriculture (SIA) à Paris. La thématique de la bioéconomie sera mise à l'honneur le 27 février 2019 pour une journée dédiée. Pour le président de la [REGION GRAND EST](#) / **T** : 03.88.15.67.68, Jean Rottner, « la bioéconomie doit devenir le fer de lance essentiel du Grand Est, nous devons accélérer et avoir un coup d'avance ».

[www.grandest.fr](http://www.grandest.fr)